

Einseitenbericht / Projektbericht	Gesamtprojekt: Sportausschuss - Sitzung				
	Protokoll der Besprechung Vom 28.10.2025 18:30 – 20:00 Uhr vom:				
Protokollführer: Paffi	Teilnehmer: Moni , Petra, Elke, Christoph, Jürgen, Günter, Uli, Paffi Kopie:			Datum: Blatt: 1 von 1	
Legende: P=Planen; D= durchführen; C= checken; A= Aktion					
Anlage:					
P Zielsetzung	A Was? *			Wer?	Wann?
Verbesserung der sportlichen Aktivitäten	1. Sportlicher Verlauf bisher. Es wurden viele Anregungen aus den vorangegangenen SAS umgesetzt. Trainingseinheiten wurden absolviert, eine Tete – Saison Abgeschlossen, kleinere Veranstaltungen angeboten. Eine vierte Mannschaft wurde nachgemeldet. Ein Doppelspieltag BPV-Liga wurde auf unserem Gelände durchgeführt.			Paffi, Toto	
	2. Rekrutierung von Jugendlichen Mit Celine Reiners hat der VPC nach langer Durststrecke wieder eine jugendliche in den eigenen Reihen. Celine hatte sich für die Deutsche Jugendmeisterschaft Qualifiziert, konnte dann aber nicht daran teilnehmen. Es wird weiterhin in diese Richtung gearbeitet.				
D Ergebnisse	3. Umsetzen von Vorschlägen aus den SAS Sitzungen Vorschlag Bau eines Tireurplatzes (Hans-Peter Meyer) Dieser Vorschlag fand von allen Zustimmungen. Der Sportausschuss empfiehlt daher dem Vorstand sich um den Bau einer Tireur Anlage zu kümmern. Diesbezüglich ist leider keine Rückmeldung aus dem Vorstand gekommen, das Ziel wird weiterhin Thematisiert.			Vorstand	
Training, Tete Meisterschaft, Rangliste, regelmäßige Spielangebote	4. Vorschlag Einführung eines Legewettbewerbs / Tireurwettbewerb (Paffi) Den Teilnehmenden wurde in mehreren Trainingseinheiten der offiziellen Legewettbewerb vorgestellt und durchgeführt. Die TN waren begeistert, so das in 2026 ein Legewettbewerb stattfinden wird. Für einen Tireur Wettbewerb wird genauso verfahren.			Paffi, Jürgen	
	5. Winterliga 2025/26 Die Termine wurden festgelegt und der Großteil der Teilnehmenden Mannschaften.Auf der HP ist dies veröffentlicht.			Günter	
C aktueller Stand/Entscheidung	6. Wie gehen wir weiter vor Ligaspieltage sollen weiterhin Ausgerichtet werden. Hier muss aber nochmal über die Bedingungen bzw. Verbesserungen gesprochen werden. Toiletten-Situation, ORGA-Catering, Verständnis für die Formalitäten des BPV bezüglich Durchführung, Platzbelegung Formularen ect. Turniere VPC was kann man verbessern wie stellen wir uns in 2026 auf. „Reibekuchenturnier“ ect. Geht als Antrag in die JHV bzw. in schon vorhandene TOP der JHV			Paffi	
Nächster Termin: am KW N.N 18:30 -20:30 Uhr					
*=Beschlüsse/Maßnahmen dieser Besprechung o. verspätet aus vorhergehender Besprechung					